

Último detenido por muerte de Ojeda es “relevante en la organización criminal”



CLAUDIO CORTÉS

Como un “sujeto bastante relevante dentro de la organización criminal” de los Piratas de Aragua calificó el fiscal coordinador ECOH Héctor Barros (en la foto) a Edgar Benítez Rubio, conocido como El Fresa, al último detenido en Estados Unidos por el secuestro y asesinato del ex militar venezolano Ronald Ojeda. Según expresó, el hombre capturado “es uno de los sujetos que entregaron el 19 de febrero de 2024 a las 16.45 horas, frente a su inmueble en calle Dorsal, en Independencia, el automóvil con el que secuestraron” a la víctima. Barros, quien dijo que a casi un año del hecho llevan 24 personas formalizadas y en prisión preventiva, agregó que Benítez Rubio está vinculado a dos vehículos involucrados en otros delitos, como el Chevrolet Spark azul que participó en los secuestros del 28 de febrero y del 3 de marzo. “No sólo eso, en su poder estaba un Chevrolet Onix blanco, uno de los vehículos que fueron incautados en el homicidio del teniente de Carabineros Manuel Sánchez Soto, el 10 de abril del 2024, en Quinta Normal”, informó. Ese mismo auto participó también en otros dos dobles secuestros con homicidio. Respecto de si abrirá una línea de investigación sobre la posible participación de la embajada de Venezuela en Chile en el crimen de Ojeda, como lo planteó un reportaje de “The New York Times”, el fiscal aseguró que con la PDI y Carabineros se han trazado abrir todas las opciones investigativas y que “no hemos descartado ninguna de esas líneas, estamos trabajando en eso, haciendo las diligencias que corresponde hacer”.